

Presse-Info Zugspitz Arena Bayern-Tirol

1. August 2022

Für Minis und Maxis: Familienangebote in der Zugspitz Arena Bayern-Tirol

(Zugspitz Arena Bayern-Tirol) Kindgerechte Wanderungen, Actionerlebnisse und ganz viel Wasserspaß. Wer mit Nachwuchs in die Zugspitz Arena Bayern-Tirol reist, profitiert von einem umfangreichen Freizeitangebot. Neu in Garmisch-Partenkirchen: Die Stempel-Rallye mit Maskottchen Loisl, die auf spielerische Art und Weise durch den Ort führt. Lieber hoch hinaus? Der Genuss-Erlebnisweg von der Bergstation der Alpseilbahn zur Bergstation der Kreuzeckbahn ist mit drei Kilometern auch für kleinere Kinder geeignet. Der Bergwald beim Zugspitzdorf Grainau entführt die ganze Familie in eine Welt voller Sagen und Geschichten rund um das Höllental. Action gefällig? Auf der Tiroler Seite der Zugspitze warten im Sport- und Freizeitpark Bichlbach Flying Fox und Raftinganlage. Rasant wird es auch bei der längsten Sommerrodelbahn Tirols in Biberwier. Danach locken zahlreiche Natur- und Gebirgsseen sowie Freizeitbäder zur Abkühlung. zugspitze.com/de/urlaubswelt/familie

Hinweis: Die Langfassung des Textes und weitere Fotos werden am 5. August versendet.